

www.mademsa.cl

Mademsa

# Mademsa: La marca de electrodomésticos más completa del mercado chileno

Con más de 100 productos para simplificar tu día a día en casa, la marca nacional amplía su portafolio con una completa línea de pequeños electrodomésticos que incluye incluso freidoras de aire y ollas multicocción.

Mademsa, marca que nace en 1937 y reconocida por su liderazgo en el mercado chileno de cocinas, presenta "El Familión de Mademsa": una campaña que viene a presentar no solo su nuevo catálogo de productos, sino a destacar que, con más de 100 artículos de calidad, la marca se consolida como la más completa en el segmento de línea blanca y electrodomésticos del mercado.

La marca cuenta con un 26% de participación en el mercado de cocinas de libre instalación comercializadas en el país durante los últimos años, un logro que refleja la confianza de los consumidores. Además, estos productos son de producción 100% nacional, ya que su planta de fabricación se encuentra en la comuna

de Maipú, reforzando el desarrollo de soluciones que se adapten mejor a nuestra realidad local. Cada detalle es cuidadosamente supervisado para asegurar que los productos no solo cumplan con sus aspectos básicos, sino que superen las expectativas de los consumidores.

### Innovación y Compromiso con la Calidad

Con una historia de 87 años en el país, Mademsa se posiciona como la familia más grande de productos dentro de la categoría en el mercado. Avalada por el estudio de Kantar 2023, Mademsa es también reconocida por su durabilidad y excelente relación calidad-precio por parte de los consumidores, ganando la prefe-



rencia por su compromiso con la calidad y la confianza del cliente.

Su nueva línea abarca una amplia gama de 22 nuevos electrodomésticos diseñados para ofrecer soluciones avanzadas. Desde jarras innovadoras para preparar jugos hasta freidoras de aire de última generación y microondas de alta eficiencia, cada producto incorpora la mejor tecnología disponible junto con un diseño sofisticado. Mademsa se asegura de que cada artículo no solo cumpla con los estándares más altos de rendimiento y durabilidad, sino que también esté

perfectamente adaptado para satisfacer las necesidades cambiantes y exigentes de las familias en los hogares del país.

Marcos Nuñez, Local Category Manager de Mademsa, destaca la importancia de estos lanzamientos: "Estos productos representan un paso significativo en nuestra oferta de pequeños electrodomésticos, demostrando nuestro compromiso continuo con la actualización y la calidad que los hogares chilenos merecen." Cada artículo combina un diseño elegante con características avanzadas, ase-

gurando no solo un rendimiento excepcional, sino también la calidad que caracteriza a Mademsa desde hace décadas.

Con esta nueva línea de productos, Mademsa reafirma su posición como líder indiscutible en el mercado chileno de electrodomésticos, brindando soluciones innovadoras y de alta calidad que facilitan la vida diaria de las familias en todo el país.

**¡Definitivamente El Familión de Mademsa llegó para transformar la experiencia en cada hogar!**

LLEGÓ EL

**FAMILIÓN DE mademsa**

**ACTUALÍZATE CON LA FAMILIA MÁS GRANDE DE CHILE! ;)**



¡DESCUBRE EL FAMILIÓN!



87

EN LAS CASAS DE CHILE

MARCA #1

LÍDER EN COCINAS\*

MÁS DE 100

PRODUCTOS DE CALIDAD

\*Marca con mayor número de productos y subcategorías en el mercado mayor de línea blanca y electrodomésticos, jun 2024. \*\*Marca con mayor venta en unidades de cocinas de libre instalación en Chile, según datos de mercado, ene 2018 - abr 2024. \*\*\*Marca con buena relación de durabilidad y precio/calidad, según estudio "Seguimiento del Estado Marcas", Kantar, 2023.